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SDSI6.II ORDIITARIA DEL COilCE.'O UUITICIPAL DE CEVALI,OS DEL VEITTE
Y SEIS DE.'I'LIO DEL AfrO DOS UIL DIECIOCHO

En l,a ciudad de Cevallos, Provincia de T\rngurahua, a 26 de Julio del ano 2018,
siendo las lsHtl el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cant6n Cevallos, da l'a
bienvenida a los asistentes y a los compaieros que acompaian en esta tarde a la
sesi6n y solicita se constate el quorum reglamentario, estando presente los
siguientes seflores Concejales: Ab. Mario Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr' Marco
C6ceres, Eco. Rodrigo Oflate Sr. Hugo Villegas. Con la presencia de-Ios seflores
Funcionarios: Ing. Eduardo Bayas, Director de Obras Pfblicas; Ab. Alvaro Vera,
Procurador Sindico; Dr. Hernen Paredes, Director Financiero e Ing. Vinicio
Freire, Jefe Administrativo; bajo la presidencia del Ab. Mauricio Miranda, Alcalde
del cant6n cevallos y la Lcda. Lilian Ramos Freire, Secretaria (E), quien suscribe
y certifica La presente, con el siguiente oRDEIt DDL DIA: 1.' Aprobaci6n del
hcta No.155f de Ia Sesi6n Ordinaria del Concejo de fecha 20 de Julio del 2018.

2.- Conocimiento y Aprobacion por pa.rte del Concejo del Traspaso de Cr€dito
segun Informe para trispasos de credito No. 0O3-2018 de fecha 17 de Julio del

2018, suscrito por el Dr. Herndn Paredes, Director Financiero. 3.- conocimiento,
Andlisis y Resoiuci6n del Concejo Municipal eI Oficio No. 361-A.J-GADMCC-2018,
de fecha 24 de Julio del 2018, en relaci6n al informe junto con los anexos y eI

Oficio del 20 de Julio det 2018 suscrito por el Ing. Diego G' ta'l'ama para
determinar el futuro del proyecto de obra 'centro de comercinli"aci6n de

Esp€cies Menores.- Secretaria Hasta ahi el orden del dia Sr. Alca-lde.- sr. Alca-lde

porre a consideraci6n el orden del dia: sr. Hugo Villegas vicealcalde: senor
at".n. Seflores Concejales solicito muy comedidamente al concejo cantonal
anadir un punto mes aI orden del dia, para en forma verbal hacer conocer la

reuni6n qul se mantuvo el dia de ayer mi6rcoles 25 de Julio del 2018 con los
procurad|res Juridicos del FSo, T6cnicos del Gobierno Provincial, t6cnicos de Ia

GIZ, sobre la compra de Ios terrenos del peramo, especiaktrente de Las Abras que

tiene jurisdicci6n para Mocha, Cevallos y Quero, entonces no s€ si tengo apoyo

de loi miembros del Concejo.- Seior Alcalde: est6l a consideracion eI orden del

dia compafleros. con el pedido del Sr. concejal Hugo Villegas 8r. concelsl Lql.
Baronaieue se apruebe Sr. Alcalde 8r. Colceial Marlo Arullar: Que se apruebe

d. -i pa.te senor Alcalde. Sr. Concelal Rodrlqo Oiate: Que se 1pryeb€'
RtsOLicIOr 115-2018 Do coaforaldad coa el Art. 31t del coOfAD' El
CoaceJo Muntclpal por unaalmldad ecogleado ta petlcl6n del 8r' 

-Hugo
vfllegae Vtceelcalde, RESIIELVE: eprobar el orden del dia lncorporaldo urr
Cuar{o nuaeral, Informe verbal de La Reuni6n de Trabajo realizada con todos

los Procuradores Juridicos del FSo, Tecnicos del Gobierno Provincial de

T\.rngurahua y los seiores T6cnicos del GW, sobre la compra de p6ramos,
queJando el orden del dia de l,a siguiente manera: l'-Aprobacion del Acta
No. 1551 de la Sesi6n ordinaria del concejo de fecha 20 de Julio del 2018. 2.-
conocimiento y Aprobaci6n por parte del concejo del Traspaso de credito segin
Informe p.r" tra"p""o" de cr€dito No. 0o3-2o18 de fecha 17 de Julio del 2o18,

suscrito por el br. HernAn Paredes, Director Financiero. 3.-Conocimiento,
Anatisis y Resoluci6n del concejo Municipal eI oficio No. 361-AJ-GADMCC-2018,
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de fecha 24 de Jub dc1 2018,en rclacbn al士 ゴo....c juntO con los anexos y cl

Ottlo de1 20 de Julio de1 2018 suscnto por cl lng Diego G Lalama para
dete...imar el futuro dcl proyecto dc obra “Ccntro de ComerchhciOn de
Espccts Mcnores 4.‐ lnforlxlc verbal dc la Reunlon de Trabtto reahzada con
todos los Procuradorcs」 uridlcos dcl FSO, Tccnicos dcl Gobierno Provincial dc

Tungurahua y los sciorcs Tec」 cos del GIZ sobre la compra dc Paramos― Una
vez aprobado el orden del dla el Sr. Alcalde  Solcita quc sc proccda con cl
PRIMER N― RAL― Aprobaci6n del Acta No 1551 dc la Seslon Ordinana del
ConccJo dc fecha 20 de」 ub de1 2018 Seior mcddei cOmpaieros Concttalcs
en」にndo que el acta fue enVhda en la dcbida ant■ cipacbn, si alguien qulerc

hacer alguna rccomendaci6n con respecto a las u■ tcrvencbncs que ttne cada

uno dc ustedcs o con rcspecto a las re叡 )luciones que por favor sЮ  prclnunctn ―

Sr.Conc重艶墾 Marl● 力凛 llar:Yo no tengo nlnguna dc mi paltc Sr.Concelal Lu13
Barona:No tengo nhguna quc(К aprucbc sellor Akaldc Se.Concelal Hum
VШerag Quc se Apruebe Sr. Conceial Marco CiCeres: Que se aprucbe  ttr.
Conceial Rod¨ Onate:Manlbsta quc el aprucba esta acta dc csta seslon a
exccpci6n del Cuarto Punto del orden dcl dia que sc tab la Rcfo■ ■■■a a la

Ordcnalln,sohcit pe■ ■uiso a Ud Sr Alcaldc y a los companeros Conce」 ales para

poder ausentame,en vista de que yo tengo una propiedad y para quc no hりa

mcOnventnte en el futuro,レl cual fue autonレ ada y en cstc caso apruebo el Acta

a cxcepcbn de cSte punto RESOLUC10H l16.2018 EI Concelo MunlCl,alっ or

Concei5面 -3こE5al de fecha 20 de Julio de1 2018.salmndo ln apFObaCi6n

estuv● presente.SEGUHDO NUME― .Conocunlento y Aprobaci6n por partc

dcl ConccJo del Traspaso dc Credito segin lnfo...lc para Traspasos de Cttdlto No

003-2018 de fecha 17 de」 uho de1 2018, suscnto por el Dr Hcrnin Paredes,
Dlrcctor Fhanctro,sc da lcctura el infol■ ■■c
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Hasta ahi el texto del informe. seior Alcaldel el Informe medular de lo que se

pidi6 de esto, es que se pudo traer maquinaria del gobierno provincial y de otros

municipios y se evit6 mayor erogaci6n econ6mica entonces, quedo un pequeio

colch6n, y este pequeflo colch6n tenemos que aumentar a18o mes para hacer

como ya se trat6 anteriormente Compaieros
ue se apruqbe -SI
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Se da por aprobado  Scior Drector hanciero: Sc autoコ ピa el traspaso
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HUME― .‐ Con∝ hiento,Analsis y Rcsolucbn dcl Concao Munlcipal c1 0flcio

No 361-A」 ―GADMCC-2018,dc tcha 24 dc Juho dc12018,en rchci6n al廿 ゴo・ ‐e

junto con bs anexos y e1 0iclo de1 20 dc Juho de1 2018 suscHto por cllng[)icgo

G  Lalama para det・・・■har cl futuro del proyccto dc obra “Ccntro dc

ComerclaLzacbn de Espects Menorcs Se proccde a dar lectura cl oflclo suscnto

por cl Ab Alvaro Vcra que dte b slguた nte:
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2. Mediante Oficio PE-GADMC- 184, de fechn Ceuallos, 12 de ocitbre del 2016,

suscrifo por el Drector del Plonificaci6n Estrat€gica del Gobiemo Aut6nono
DescerXratizado del Cant6n Ceuallos, omuni$ la neesidad de @ntor an uoios
predios, paro la ejeanci6n del Progecto 'Centro de Aopio g Comercializoci6n de

Especies Menoreso, g a nsidero afectar los siguientes predios:

3. En Sesi6n Ordinario del concejo Municipal realizadas el 14 de octubre del 2016,

resolui6 aprobar, dar por anocido a apogar el inicio del proeso expropiatoio de

r.nrios lotes de terreno para la ejeanci6n del Proyecto "Centro de Acopio A

Comercializacibn de Especies Menores" ;

4. El Ptan Anual de contrataci^n para los afTos 2016 a 2017 @ntemplaron la

ejeancibn del progecto sefialado, obro qte no se ejeatt6 en esos peiodos (uarias

ra.anes), y se anastr6 para el peiodo fiscal del aflo 2018, sin embango no se

mnnfituieron los mrlsmos rubros para eieq)tar los procedimientos de adquisicibn de

predios mediante ta figura de Declarotoia de tltilidod PtTblica y Expropiacid4 de

aanerdo @n el siguiente detalle:

Ai0 Pantlda Presupuestaia MOnto

20ゴ 6 3618402θ 10000θ0000θ I 68 00QOο USD

2θ17 36184020コ θI 148 12265 LISD

2018 36184θ 2θ」θl 50 00QOο USD

5. En el afia 2o17, anando aporentemellte ga estabo determino exoctomente el

sitio en qte se ejeantoria et proaecto, se inicioron lo.s actiuidades preuias pora la
declaratoia de utitidod ptlblico de los predios en anesti64 g por di.sposici6n del

Art. 58 de la l,eg orgdnico del sistemo Nacionol de Contrataci6n Piblica. se reali
5
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el anuncio del progecto por un medio de comunicaci6n escrito (Diario La Hora), en
tres prtblicaciones durante los dias miErales 5, jueues 6 g uiernes 7 de julio del
2017, sin emborgo strgieron ideas de cambio de ubicacidn para la ejecaci6n de la
obra piblica (predio de Ecuascatpe), por lo qte el suscrito Procurad.or Sin/Jrr:
suspendi6 los tramites de declaratoia de utilidad piblica hasta nueua ord.en.

6. De aanerdo on lo dispuesto en el Art. 66 de ta l,eg Orgdnico de Ordenamiento
Tenitorial, [Jso g gestibn del Suelo, el anuncio del progecto tiene un plazo de
uigencia de 3 afi.os, debiendo seflalar Ete en el presente caso el anuncio no lu sido
utilizado para la emisiln de ningvna resolucidn de declarotoia de utilidad piblica
on firtes de expropiacidn, por lo que se erxiende Ete el doannento es hdbil paro
ser utilizado octu almente.

"El anuncio del progecto es el inshum.ento que permite fijar el auafu6
de los inmuebles dentro de la zona de influencia d.e obras ptlblicas, al
volor de la fecln del anuncio piblio de las respectiuas obros, afin de
evitar el pogo de un sobreprecio en cr:so de expropiaciones inmediatas
o futuras... g su plazo de inicio qE no sero suDerior d tres aflos desde

stt notificocibn'.(el €nfa.sis es mio).

7. Asimismo es meitoio aclarar Ete utw de los ekdos del anu.tncio del progecto

(Art. 58 LOSNCP) es: "El Gobienro Aut6nomo Descentralizado Municipal -.. tendrA

onsttucci6n de obros. o de la declaratorio de utilidad piblica g de inter€s social

poro otras a.dquisiciones" (et 4nfasis es mio), en ese senlido si el anuncio de obra

qte puede afectar a los predios en analisi.s se reoliz6 en el afin 2017, esta

municipalidad estA en b obligacidn de pagor el ualor cotastrado del dflo anterior,

es decir del ano 2016.

8. De la misma manero, es preciso indicar qte aunque se lleguen a negociaciones

an los propietarios de los predios (an permutas) es neesatio emitir la resofua6n

de declaratoria de utilidad piblica para lo anal es reqtisito sine qta non poseer la
partida presupuestaria arrespondiente y disponibilidad econ6mica, de lo antraio
no es posible emitir el odo administratiuo.

g. Actualmente no se Lto determinodo si Ia municipalidod continuord' @n la
ejecucidn det progecto "Centro de Comerciolizaci6n de EsPecies Menores", debido a

E)e no se ha establecido expresamente el lugar sobre el que se lo edificaro" oqtello
impide que esta d.ependencio (Procuradurta Sindico) corez.ca de certeza para
antinuar con los tramites de d.eclaratoia de uttlidad piblica considerando qte el
presuryesto es n A reducido g no alconza para anbrir todo el requeimiento d'e

espacio fisic:o para la ejecuci6n de la obra planteddo en el Oficio PE-GADMC-184'



de fecha Ceuollos, 12 de octubre del 2016, suscrito por el Diredor del Plonificaci6n
Estrategica del Gobiemo Autdnomo Desentrolizodo del Cant6n Cevallos.

1O. En el estado en Ete enanentran los proedimientos preuios a la d.eclaratoia de
utilidad plblica, especialmente sobre el predio del sefior Diego Gtillermo l,alama
P€rez, preuio a emitir una antestoci6n objetiua al reEterimiento planteado, quien
soticita "aclaraciones g explicaciones' de la adq-Li'sici6n de predios pertenecientes

a su familia por parte del GAD Municipal de Ceuallos;

Por lo expuesto en ltneas anteiores Sollclto"

Se sirua poner en anocimiento, ondftlsrls g resoluci6n del Conejo Municipal de

Ceuallos, el presente informe junto on los onexos y el oficio s/ n de fecha Ceuallos,

20 de jutio del 2018, suscrito por el Ing. Diego G. Laloma para determinar el futuro
del progecto de obra "Centro de Comercializaci'n de Especies Menores del Cdnt6n

Ceuallos", paro defint expresomente la ubicaci6n g el recursos ean6mias
suficientes paro lo adquisicidn de los predios que se afectaran por la obra.

Partiantar qte pongo en su @nocimierrto para los fines legales del caso.

Atentamente,

Abg. Aloaro F. Vera Flor
PROCT,RAT'OR STTIOTCO DEL GADMCC

El Ab. lilvsso Vesa quiero referkme al Informe que ha presentado el Ing. Diego
Lalama y valga la oportunidad que el Ingeniero presento este oficio para traer a
colaci6n a concejo este tema, y hablando como departamento ejecutar la orden
que se me ha dado para la expropiaci6n, yo tengo todo listo para la orden que

me den, si se va a ejecutar la obra aqui en el centro, pues procede hacer que en
el centro y si deciden realiza en otro lado lo hacemos en otro lado, pero a mas de
determinar d6nde se va a reaEzar la obra donde sea, es preciso tener el dinero
suficiente, para alcanz,ar a cubrir el monto total para la obra que nosotJos
anhelamos, eso quiere decir que si nosotros vamos a ejecutar l,a obra en el
cenEo de la ciudad donde actualmente est6 considerado el mercado de especies
menores necesita-remos una partida presupuestaria y de acuerdo al avaluo del
aflo pasado a)cartza a los 129.957,22 USD sin incluir el lOo/" Seior Alcalde
Seioies Concejales como Uds. comprenderen vino eI Ing. Diego Lalama averiguar
c6mo esta la situacion y lo que primero pregunto si existe el dinero, y yo le habia
manifestado de que hay el interes de nosotros como Municipio, pero ya viendo,
no existe una partida presupuestaria para proceder con La negociaci6n y eI Ing'
manifestaba que ellos quieren vender el terreno para realizar una operaci6n al
papa, entonces est6 pidiendo a la Municipalidad de una u otra manera que nos
pronunciemos acerca de c6mo se va a proceder, entonces mds bien quiero poner
a consideracion del Concejo para entre todos buscar una solucion y tomar una

7lrb



resoluci6n.- Sr. Conceial Huto Vllleear. Seflores del Concejo pienso que la plaza
de especies menores es un tema prioritario, por lo tanto se requiere atender
tambien a los pequeios productores del Canton, esto estaba pendiente desde el
inicio de la administraci6n, y no se ha podido cumplir por varios factores
econ6micos y lega-les, en todo caso, ya yendo a la propuesta mismo, yo veo que
hay 98.000 d6lares incluidos los 50.000 d6lares de lo que est6 asignado para la
compra de los pAramos, segrin la explicaci6n del Director Financiero. El Ab.
Avaro Vera PROCURADOR SIIIDICO manifiesta que existen los 48'000 d6lares
para la compra de los p6ramos. Sr. Colcclel Hufo Vlllcser, Los 48.000 d6lares
estA destjnado para compra de terrenos, sumando con la asignacion del Director
Financiero, incluido l,a asignacion para la compra de pdlramos daria un total de
98.000, yo propongo al Concejo de que se considere la construcci6n de especies
menores como estaba planifrcado inicietmente, es decir con las 3 naves, tra una
nave seria para animales y aves, la otra para frutales la mora y fresa que seria
una feria permanente y l,a otra que sea para legumbres y verduras como
deciamos, ya se ha puesto para la frnanciacion para conta.r con los recursos de
las expropiaciones. De las cubiertas para l,a canchas de uso mtltiple estamos
habtrando de un promedio de 100.0O0 USD por nave, y tenemos nosotros un
presupuesto de unos 70O.OO0 USD, haciendo con esas caracteristicas propondria
y si 1o consideran asi el Concejo, propongo realizan una Reforma Presupuestaria
para de ahi captar recursos para ese terreno, porque con Io que -tenemos no
podr.-o" .r-pti. esa meta esa es mi propuesta.- El Ab. r(lnaro Vera
inocuneoon sugorco En primera instancia la declaratoria de utilidad
priUtl"" debe contener l,a esencia de estos valores, tenemos un mes despu6s de la
decl,aratoria para tratar de llegar a una negociaci6n y si fuese el caso pudieramos
llegar a permutas, si nosotros queremos hacer permutas solicito que la permutas
se 

-hagJ con predios municipales con el avalu6 a la fecha, con el objeto de

equiparar los valores, porque si nosotros hacemos una permuta con avalu6
inierlor hablemos del 2O77 y un avalu6 del 20f8-2O19 va hacer injusto y si se

llega a la negociaci6n o a la permuta, nos veremos abocados a enfrentar un juicio
en los tribunales correspondientes para que se frje el justo precio Dl 8r. Ncaldo
Pongo a consideraci6n La propuesta que hace et Sr. Concejal Hugo Villegas me
parele buena l,a propuesta, pero al mismo tiempo la que manifiesta eI doctor si
no llegamos aI consenso de l.a permuta el Juicio si se ventilaria y ahi habria la
positlfdaa de que el juez ponga el justo precio, 8r. Coaceld erco C6ceter
seior Alcalde seflores Concejales si bien es cierto es un proyecto que lo hemos
venido trabajando duraite todos estos tiempos, con sus altos y sus bajos y
pienso que ei sentir de la gente es la necesidad de la cubierta y sensibilizando la
necesidad de los mismos usuarios, es necesario que se ampli6 el espacio lisico
con la infraestructura necesaria como es la cubierta especifrcando sus naves que
hemos venido conversando anteriormente, aI menos en la anterior sesi6n del
Concejo que mencion6bamos sobre este tema, yo de una manera muy personal
fui una de las personas que apoyd para que este proyecto se realice en ese

sector, desde luego apoyo el criterio del Sr' Vicealcalde para que se proceda a
utilizar, y como estA visibilizando en los valores tendremos que hacer una
Reforma al Presupuesto y coger de la misma partida presupuestaria de lo que

tenemos para ejecuci6n de proyectos, pues ubicar los recursos necesarios para Ia
expropiaCion de estos terrenos y complementar el proyecto en su totalidad para
benelicio de tra ciudadania eso es por mi parte Sr. Alca1de.- El Sr. Concelal
Rodrlgo Of,ate.- Si bien es cierto, este es un proyecto de fi'ascendencia p



nuestra administraci6n. yo considero que se tiene que dar la viabilidad del caso y
hemos hablado acerca de este tema y hemos pedido de que se retome el proyecto
en La plaza de especies menores y para eso Liene que procederse con tra

expropiaci6n de los terrenos aledanos, con el objeto de que se proyecte a 10 l,argo
del tiempo, en el proyecto presentado por el Arq. Pinto tenia J ela5, ssls proyecto
estaba bien desarrollado con esa misi6n futurista en donde se podia ampliar
estas a.las, pero no teniamos todo el dinero, este proyecto presentado por el Arq'
Pinto estaba muy caro, entonces se pidi6 aI Arq. Stalin Solis para que presente
ya una propuesta en el mismo sector donde estA funcionando La plaza de

especies menores, yo considero que es vital para la administraci6n, apoyo la
moci6n y si es que se necesita los recursos para Ia expropiacion, tenemos ya los
recursos dentro de Ia parlida, solo se tendria que buscar la frgura legal para la
expropiacion y de esta manera proceder dentro del proyecto, yo pienso que hay
que apoyar para que el proyecto se realice en esta administracion y dar atenci6n
al sector productivo de nuestro Cant6n, y se tome en consideraci6n a las
comisiones pertinentes para que realice un seguimiento al proyecto, por que es

1o que sucede, llegard de pronto el Arq. Stalin con el proyecto listo y recien se

harA las observaciones al proyecto, ya cuando todo esta hecho, entonces mi
pedido es que se vaya trabajando a la par y que se vayan dando las
observaciones en Su debido momento y no en lia parte hnal cuando ya esta Lsto
el proyecto, yo por mi parte apoyo en que se haga las gestiones necesarias para
mover los recursos para l,as expropiaciones, o la otra altemativa que se realice
las permutas Sr. Alcalde, de hecho el Ing. que nos visito y hablo 6l quiere saber si
contamos con el dinero, no se compa-fleros creo que estoy entendiendo que

modifiquemos el presupuesto para poder tener la partida presupuestaria
suficiente para podir iniiiar el proceso.-El Ab. ilvaro Vera Procurador Sindlco,
Seflor Alca-lde es una pa,rte importante, 1o de los avaltos, porque 1o que nosotros
queremos es evitar pagar mas valor y si es importante llegar a un consenso con
el Concejo para llegar a una negociacion con los avallos de los predios

municipales del bienio d.el 2o17 . El sr. conceld Huso vlllelag, Las necesidades
que e*pone el Asesor Juridico talves tenga su raz6n, pero primero tendriamos
que ,.i sobre l,a propuesta de desapropiamos o no desapropiem65, hacemos o no
hacemos el mercado alli, luego vemos si hacemos permuta o negociamos para ver
si pagamos en dinero, entonces resolvamos aqui en el Concejo, ver si hacemos en
el ieJtor con Ia consideracion que yo he expuesto y luego para considerar el resto
st. Alcalde seflores concejales esta a consideraci6n sr. coacelal Marlo Atqllar
Sr: afcaUe el punto No 3 del orden del dia dice Conocimiento, Andlisis y
Resolucion del Concejo Municipal el Oficio No. 361-,{^J-GADMCC-2O 18, de fecha
24 de Julio del 2018, en relacion al informe junto con los anexos y el ofrcio del
20 de Julio del 2O18 suscrito por eI Ing. Diego G. lalama para determinar el
futuro del proyecto de obra "centro de comercializaci6n de Especies Menores, y
como bien acaba de decir el Sr. Concejal Hugo Villegas, tenemos que deltnir Io

que dice en el punto del orden del dia si hay la posibilidad de hacerlo se toma la
decision, y sobre el avalio yo discrepo, porque el avaluo dice la ley que ser6 de

acuerdo a la presentacion del proyecto y sobre el pago del loo/o todavia no esta
ctraro porque ahora se esta emitiendo una resolucion para ver si se 1o hace o no
se lo hace, y lo que tenemos es que resolver, 1o que dice en eI punto, es que si se

lo hace o no en la plaza de especies menores, si estamos de acuerdo en rea-lizar

en la plaza de especie menores tomemos la decision pero si todos estamos de

acuerdo, podriamos convocar a una reunion de trabajo con los seflores



Concejales y los seflores Tecnicos 8r. Concelal Luis Baroae El sentir de todos
es que hagamos algo por los agricultores, y eso se ha venido luchando se decia
que se haga una expropiaci6n o declare de utilidad publica o se haga una
permuta, yo personalmente soy del criterio que se luche por hacer una permuta,
porque el dinero que se tiene en el presupuesto es muY poco, los ingresos propios
son muy pocos, La verdad es que es una obra de transcendental impoftancia para
nuestro canton, y si no, tendriamos que reunirnos para teaizar una Reforma al
Presupuesto y apoyar a este proyecto de alguna manera y en este proyecto
porque hay 700.000 dolares y en este proyecto consta los espacios fisicos donde
ie va ejecutar, yo no creo que haya algrin inconveniente por hacer esa reforma de

esta partida, mds bien centrdndonos en este punto estoy muy de acuerdo con 1o

qr" dilo eI compa-flero Hugo Villegas.- El Sr. Coaceld Mario Agullat, dice que 6l
estd de acuerdo que se realice el proyecto del Centro de especies menores y se

realice donde ahora funciona la plaza de especies menores.-RESOLUCIOI| 118-
20L4.

cuARTO IYITUERAL.- Informe verbal de La Reuni6n de Trabajo realizada con
t.d." 10" P.r"uradores Juridicos del FSo, T6cnicos del Gobierno Provincial de

Tungurahua y los seiores Tecnicos del GIZ sobre l,a compra de Paramos - El 9r'
Coaielel Hu{o Vttle(ar manifresta que habia recibido una carta por parte del

C"o.air-a". A"t f..nie Sur Occidental, Ing. Wulson Ca;1atza Alca-Ide de Mocha,

Ing. Carlos Sdnchez Director de Recursos Hidricos y Ambiente del .c-onsejo
provincial, para tratar sobre I;a compra de tierras de los paramos especialmente
del sector las Abras, primeramente no se cumplio con los horarios establecidos
en la invitaci6n estaba a las 9 de la maiana, y Ia t6cnica asomo a las 1o de ]a

maflana cuando ya se habia iniciado l,a reuni6n, como es obvio se hizo algunas
discusiones especialmente se hizo una explicacion por parte del FSO pero fye
muy escueta muy baja la explicaci6n y eso Sr. Alcalde como Ud. es parte del
FSO, si seria bueno pedirles que trabajen de mejor manera hasta para que den

una explicacion porque se dio una empirica explicaci6n, que no tenia

fundamento y no saben ni que decir y eso deja muy preocupado, en todo caso

luego hizo una explicaci6n la t6cnica, decia que al momento ya existe avances de

ta -negociaci6n, ptro cuando comenzaron a discutjr los abogados, habido 4
abogidos del FSo, uno que ha enviado el Consejo Provincial y otro que ha
conLatado tra GIZ, son 6 Abogados trabajando para ese frn y no se han puesto de

acuerdo con criterio, para decir con este mecanismo juridico vamos a trabajar no

existe una coordinaci6n de los juridicos. La tecnica dice que tiene 53 hectareas
que estri en proceso de negociaci6n con el sr. Palacios y que tambien tiene 11o

hect6reas del mismo sefloi pero en la jurisdiccion de la parroquia Pilahuin del

Lo 4->



Cant6n Ambato, y que existe Ia predisposici6n de vender, tambien existe
conversaciones 66n 12 f4ailia Guevara y otras personas mas, es deci-r el objetivo
es llegar a las 30O hecL6.reas pero eso este nada mas en papeles, bueno la
invitaci6n ha sido en concreto como miembro de La Junta de Riego Mocha
Huachi a ver si vamos a poner los 20.O0O dolares que teniamos previsto, y justo
el dia domingo 22 tuvimos una reuni6n con los mismos usuarios y ellos se

ratifrcaron que le dan pl,azo para que pueda realizar y concretar esta compra solo
hasta el 30 de diciembre, ahi intervino Ia Dra. Ana Gorrzdlez de GIZ y tambien
manifesto que si no se cumple los objetivos hasta diciembre ellos retiran el apoyo

tdcnico al FSO, ademds han contratado un Abogado solo para que se haga estos

trdmites juridicos traspasos y coordinaciones para que a l,a final se pueda hacer
la adquisici6n d.e ese terreno, y tambien se pronunci6 en el mismo sentido el
Direcior de Recursos Hidricos del Consejo Provincial, indicando que si no cumple
hasta diciembre estos proyectos tambien retiraran el apoyo.- El 8r. Alcdde'-
Don Hugo aqui mas que los t6cnicos el que tiene que ver es el Alca'Ide, El Sr'
Concelal Huco Vltlegas El Sr. Alca,lde no estuvo presente en esta reuni6n, en
todo c""o la resoluci6n fue l,a siguiente a la Ing. Carmen Valle, Ie dieron plazo

hasta el 30 de diciembre para que cumpla y 1o otro es que eI Sr. Alcalde del
municipio de Mocha debe hacer un acercamiento con los Alcalde de Guano y
pelileo, con el Alca-lde de Guano para que facilite la tramitologia que est6n
haciendo, porque van al Registro de La Propiedad y se trunca todo el proceso, yo

he pedido qui se haga constar este punto para conocimiento del Concejo y

tam^ti6n Udi. Como miembro de la parte Coordinadora del FSO, en sintesis, esto

lo que les puedo informar Sr. Alcalde, Seflores miembros del concejo senores

t""rri.o", y yo aspiro que Ud., Les darA esa motivaci6n al Coordinador del FSO

porque estamos muy pasivos, porque los tecnicos manifestaron si es que

i.gri-o" asi en 10 aflos todas las poblaciones Mocha, Cevallos y Quero
quidaran sin agua potable, porque el problema al ecosistema de los p6ramos es

un problema bdrbaro, y los abogados cada uno tiene su punto de vista diferente
y rro 

"a "o.ra."tan 
y aqui el ab. vera tambien tiene que entrar a fondo y decir este

es mi resultado sl€L Alcc{4e pone a consideraci6n de los sei.ores concejales el
informe verbal realizado por el sr. Hugo villegas RESoLUCIOil 119-2()lE. LucEo

sobre la compra de,iramos.

ha agotado el orden del dia de Ia sesion, el senor AlcaldeUna que
y da por cl,ausurada l,a misma, siendo l,as l6HlO.
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